



CLUB CYCLOS AC ROSPEZ

-Bonjour, pouvez-vous présenter rapidement le club des cyclos de Rospez ?

L'Amicale Cyclo de Rospez a été créée en 1977 et elle est affiliée aux fédérations FSGT et FFCT. Elle compte environ 270 adhérents, soit 220 adultes et 50 enfants à l'école cyclo. Le club organise des sorties chaque dimanche et chaque jour férié. D'autres sorties non officielles existent aussi les mardis, mercredis et jeudis.

-Le club est fidèle à la PLB MUCO et souvent parmi les mieux représentés, combien étiez-vous au départ de la PLB MUCO 2019 ?

Grâce aux actions de Raymond Tennier (ancien adhérent), le club est fidèle à la PLB MUCO depuis de nombreuses années. En 2019, le club était représenté par 90 participants (78 adultes et 12 enfants de l'école cyclo).

-Que représente la PLB MUCO pour vous ?

La PLB MUCO représente où surtout représentait notre "championnat du monde", une fête du vélo avec en plus cet aspect humanitaire cher aux bretons très concernés par la mucoviscidose...

-Les cyclos de Rospez sont prêts à relever le défi du Chrono de l'Espoir ? Ce n'est pas un exercice habituel pour des cyclos ?

A cause des problèmes sanitaires actuels, le bureau du club ne s'est pas réuni depuis février dernier et nous n'avons donc pas encore discuté du "Chrono de l'Espoir". Mais nous pensons que plusieurs adhérents pourraient être intéressés par ce "Chrono de l'Espoir".